

パチリ! タウンアイズ



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 (☎355-5728) までご連絡ください。

広報紙に掲載できなかったイベント
や話題について、市公式フェイスブ
ックで紹介しています。



一足早いマグロの季節到来

マグロ巻網船が例年より1カ月早
く入港しクロマグロ（ホンマグロ）
が水揚げされました。

魚市場には100%を超えるクロマ
グロが並び、場内が活気づきました。
(4月18日 塩竈市魚市場)



毎年恒例ジャンボ鉄火巻き作り!

「しおがま市民まつり」が開催され、ジャンボ鉄火巻き作
りや「おさかな鉄道」などでにぎわいました。

全国各地で気温が上昇し、気象庁の観測によると塩竈市で
は最高気温が30.0度になりました。(4月22日 市内)



雨に濡れた葉桜を楽しみながら

ゴールデンウィーク初日、「鹽竈神社 観桜茶会」が開催されました。
当日は小雨が降り、鹽竈神社の絵馬殿で行われましたが、例年とは異なる
風景を楽しむ声も聞こえました。(5月3日 鹽竈神社)



きれいな菜の花畑に囲まれて

鹽竈市観光物産協会主催「春の浦戸・菜の花畑散策」コースの
まちあるきが行われました。

青空の下には、きれいな黄色の菜の花畑の風景が広がっていま
した。(5月1日 浦戸諸島)



植物好きの部員による自慢の作品を披露!

「楓町植物倶楽部」による植物展が、楓町集会所で行われました。植物
展は今年で19回目を迎え、植物好きの部員52人が手間暇かけて育てた
作品およそ250点が美しく飾られました。

(5月12日、13日 楓町集会所)



1本1本、豊作を願って

鹽竈神社の御神田で子どもたちが昔ながらの手作業で田植え
を行いました。

豊作を願いながら、「ササニシキ」の早苗を1本1本手で植えま
した。(5月12日 鹽竈神社)